

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Giat Anjangsana di Desa Neglasari

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 6, 2024 - 08:30



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Giat Anjangsana di Desa Neglasari

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Pasir Muncang, RT. 002/005 Desa

Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 5 Agustus 2024, mulai pukul 12.11 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin mengunjungi masyarakat setempat untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan warga Desa Neglasari. Ia juga menyampaikan beberapa himbauan penting untuk menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah tersebut.

Adapun himbauan yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diharapkan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling untuk menjaga keamanan lingkungan.
2. **Kesiapsiagaan Bencana:** Masyarakat diminta selalu siap siaga mengantisipasi jika terjadi bencana alam.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Masyarakat dihimbau untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diminta waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Kendaraan sebaiknya diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi upaya Bripka Andi Syarifuddin dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Neglasari. "Kegiatan DDS ini sangat penting untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan keamanan di lingkungan mereka," ujarnya.

Kegiatan serupa akan terus dilakukan untuk memastikan Desa Neglasari tetap aman dan kondusif.